



みんな頑張った運動会・体育祭



付知中学校 9月24日



「3つの密」を避けた体育祭は可能なのか。これまでの生徒が乗り越えたことのない難しい課題に、生徒自らが知恵と努力と協力で立ち向かいました。皆が大声を出さなくてもダイナミックな動きと迫力のある応援合戦、密になるような練習が一切必要のないシークレット競技など生徒たちの素晴らしい可能性を実証した体育祭になりました。

付知北小学校 10月3日



スローガン「みんながかがやく運動会～本気・協力・思いやり～」のもと、仲間と力を合わせ、競技・演技・応援に元気いっぱい頑張りました。保護者の方には感染防止対策のため、参観人数の制限などのご協力をいただきましたが、熱い声援は子供たちの大きなエネルギーとなりました。運動会で培った自分や仲間のよさを、これからの学校生活に活かしていきます。

付知保育園 10月11日



テーマは『はじけるえがお たのしいうんどうかい』。台風で1日延期となりましたが、友達と一緒に励ましあい、練習してきた成果を発揮し、可愛く、素敵な姿をたくさん見せてくれるこども達に園庭が笑顔の花であられた運動会となりました。

付知のぞみ幼稚園 10月11日



晴天の中、運動会を無事行うことができました。今年度は例年とは異なるプログラム内容でしたが、みんな持っている力を思う存分発揮することが出来、今年のテーマである「げんき ハツラツ たのしいうんどうかい」となりました。

「コロナに負けるな!」

北小学校の取り組みを紹介します

北小学校では「全校を笑顔に」をテーマにコロナ禍の中、児童の皆さんが自分たちにできることを話し合った結果、『学校だけではなく、地域全体が笑顔になってほしい』という思いに至り、地域が元気になるようポスターを作成しました。町内の一部店舗、施設に掲示されています。みんなでコロナ禍を乗り越えましょう!



11月の行事予定

1	日	リサイクル倉庫 大型・有害・資源・硬質ごみ(午前中) 尾ヶ平八幡神社本祭(神事のみ)
5	木	人権相談日
7	土	国造神社試楽祭(神事のみ)
8	日	国造神社本祭(神事のみ)
10	火	地球温暖化対策出前講座(アートピア)
15	日	リサイクル倉庫 有害・資源・硬質ごみ(午前中)
16	月	個別1歳児相談・6か月児相談(午前)
18	水	民生児童委員協議会定例会
19	木	行政相談日 乳幼児学級
22	日	不燃・資源・硬質ごみ(各地区集積所)
25	水	区長会
26	木	1歳6か月児健診
29	日	付知川環境整備(若宮大橋下流左岸)

厚生労働大臣等特別表彰を受彰されました



9月24日、民生委員・児童委員への厚生労働大臣特別表彰の伝達式が市役所で行われ、坪井克巳さん(中屋町内会)へ青山市長より表彰状と記念品が手渡されました。

この表彰は15年以上、民生・児童委員として地域の福祉向上に貢献された功績に対し送られるもので、坪井さんは付知地区の委員を15年間、また付知地区民児協会長を12年間、市連合会会長を3年間務められ、昨年11月末に退任されました。

坪井さんは「周りのみなさんのお知恵やお力添えにより、民生委員を続けることができた」と述べられ、青山市長からは「長きにわたりご尽力いただきありがとうございました」とお礼の言葉が伝えられました。

交通安全協力金 御礼

中津川市交通安全協会付知支部では、皆さまよりお寄せいただいた協力金を活動費用として、小中学校への交通安全用品の配布、各種看板・カーブミラーの補修などに活用しています。

今年度は付知地区全体で **795,000 円** の協力金が集まりました。これからも地域ぐるみで交通安全に心掛けましょう。

ご協力ありがとうございました。



慶弔のお知らせ

付知総合事務所 9月届出分

「敬称略」

すこやかに

新生児 性別 町内会 保護者

曾我 碧生 男 大起 曾我直樹
安江 楓真 男 広島野 安江拓巳

やすらかに

氏名 年齢 町内会 世帯主

熊谷 千利 75 桜屋 利也
曾我 雄太郎 88 阿弥陀 本人
塩見 としへ 93 菓子上 政治
伊藤 よし 89 向山 本人
酒井 律朗 69 菓子上 本人
早川 孝子 90 広野 昭一
井後 幸代 71 鳥屋脇 周久
三尾 策司 103 本町 本人
仙野 隆治 80 鳥屋脇 本人
片田 知子 81 広野 本人
笹俣 信子 70 秋津 博明

毎月第3日曜日は「家庭の日」

11月 15日

いじわるや

なかまはずれはないですか

中津川市青少年健全育成推進市民会議